

Rückblick auf eine erfolgreiche Ausbildungsplatzbörse in Deizisau

Am Samstag, den 11.11.2024, fand die neunte Ausbildungsplatzbörse Deizisau statt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und lockte zahlreiche jugendliche Besucherinnen und Besucher mit ihren Eltern an.

Die Ausbildungsplatzbörse ist ein gemeinsames Projekt des Bundes der Selbständigen, der Gemeinschaftsschule Deizisau und dem Patenprojekt „Fit4Job“ und der Gemeindeverwaltung Deizisau.

Insgesamt 26 Aussteller, darunter zahlreiche ortsansässige Handwerksbetriebe, Einrichtungen, internationale Firmen, kreisweite Verwaltungen, Ämter und berufsbildende Schulen waren der Einladung gefolgt. Sie sorgten mit professionellen Informationsständen für die Möglichkeiten sich über unterschiedliche Berufe zu informieren. Die Besucher und Besucherinnen nutzten die Gelegenheit, mit den Vertretern der Unternehmen persönlich ins Gespräch zu kommen. Einige Aussteller boten Aktionen an, um den Schüler/innen ihre Berufe praxisnah zu präsentieren. Ein Quiz mit Fragen zu den Betrieben unterstützte die Interessierten beim „ins Gespräch kommen“ mit den Ausstellern.

Am Ende der Veranstaltung wurden unter den richtig beantworteten Fragebögen die Gewinner/-innen ausgelost und die Freude über die großzügigen Preise wie AirPods, eine

Musikbox oder Gutscheine für Kino und Kletterwald waren bei den Gewinnern/innen groß.

Die Aussteller äußerten sich positiv über die Qualität der geführten Gespräche, sie trafen vielversprechende Kandidaten und freuen sich auf Praktikumsanfragen und Bewerbungen. Auch die Rückmeldungen der Schülerinnen und Schüler fielen durchweg positiv aus. Gelobt wurde unter anderem die große Bandbreite der Aussteller und die gute Verpflegung durch das Mensateam der Gemeinschaftsschule. Im Vereinsraum war eine Zukunftslounge eingerichtet, hier konnte man eine Pause machen, gemeinsam Ideen spinnen und die gewonnenen Eindrücke besprechen.

Bürgermeister Thomas Matrohs bedankt sich herzlich bei den Mitgliedern der Steuerungsgruppe, allen teilnehmenden Unternehmen, Schulen und Besuchern für ihren Einsatz und kündigt bereits an, auch im kommenden Jahr wieder auf diesen wichtigen Baustein für den Erfolg der beruflichen Zukunft unserer Jugendlichen zu setzen. Die nächste Veranstaltung ist bereits für den 29.11.2025 terminiert.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website der Gemeinde Deizisau unter: www.deizisau.de/ausbildungsboerse.



Fotos: Gemeinde